



ATEJA
INTERIOR FABRIC INTERNATIONAL STANDARD
www.ateja.co.id



Indonesia

INTERNATIONAL MEDI

Kodam II/Sriwijaya Bersama Perhimpunan INTI Sumsel Adakan Operasi Katarak Gratis



Mayjen TNI Hilman Hadi.

PALEMBANG (IM) - Dalam rangka memperingati Juang TNI AD ke-77 DAN HUT ke-77 Kodam II/Sriwijaya, Kodam II/Sriwijaya bekerja sama dengan Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) Sumatera Selatan, Senin (2/1) lalu menyelenggarakan Baksos (Bakti Sosial) berupa operasi katarak gratis.

Kegiatan tersebut berlangsung di Rumah Sakit Dr. AK. Gani Palembang Kelurahan 16 Ilir Kec. Bukit Kecil Kota Palembang.

Dan dibuka langsung oleh Pangdam II/Sriwijaya Mayjen TNI Hilman Hadi, SIP, MBA, M.Han.

Kegiatan ini juga didukung oleh para Dokter Spesialis Mata dari Kesdam II/Sriwijaya dan Rumah Sakit AK. Gani Palembang yang dipimpin oleh Wakakesdam



Mayjen TNI Hilman Hadi beramah tamah dengan warga yang menjalani operasi katarak.

II/Sriwijaya. Dalam sambutannya, Ketua INTI Sumsel mengucapkan selamat ulang tahun kepada Kodam II/Sriwijaya yang Ke-77.

"Semoga Kodam II/Sriwijaya dapat semakin dekat dengan masyarakat, dapat siap terus melayani masyarakat, khususnya di wilayah Sumsel," ujarnya.

"Kemudian dalam perayaan HUT ini, kami dari INTI juga ikut

memeriahkan dalam kegiatan acara Bhakti Sosial Operasi Katarak. Jadi harapannya nanti di masa depan kita dapat terus bersinergi baik itu dalam operasi katarak maupun operasi-operasi kemanusiaan lainnya, seperti operasi bibir sumbing dan sebagainya," tambahnya.

Lalu dia juga menjelaskan bahwa Perhimpunan INTI ini sudah eksis dari Tahun 1999. INTI merupakan Perhimpunan Indone-

sia Tionghoa, dimana anggotanya tidak harus seluruhnya terisi orang-orang Tionghoa tetapi merangkul juga bagi masyarakat-masyarakat Indonesia lain sebagai bentuk partisipasi dalam memajukan kebangsaan di Indonesia.

"Jadi kami sifatnya organisasi tetapi bersumbangsih dalam membentuk kebangsaan dan kemanusiaan. Ini merupakan tahap awal dan mudah-mudahan di masa yang akan

datang, kita bisa bersinergi lebih baik lagi," ujarnya.

Sementara itu, Pangdam II/Sriwijaya Mayjen TNI Hilman Hadi mengungkapkan apresiasi dan rasa syukur atas terselenggaranya Kegiatan Bhakti Sosial Operasi Katarak dalam rangka memperingati HUT Kodam II/Sriwijaya dan juga Peris Kartika Chandra Kirana.

"Kesempatan inilah merupakan salah satu kita mengakomodasi keinginan baik dari INTI dan kita sinergikan dengan baik. Saya ucapkan terimakasih dari INTI," kata Pangdam.

Pangdam juga mengatakan, peserta Bakti Sosial Operasi Katarak ini diperuntukkan bagi 300 orang.

"Saya sangat optimis bukan hanya satu sisi ini saja, bukan hanya katarak saja tetapi nanti kita dapat melihat peluang-peluang lainnya sambil berjalan, banyak hal yang membutuhkan untuk masalah-masalah kesehatan ini, dan ini merupakan penjabaran dari perintah harian KASAD, bahwa kita TNI Angkatan Darat harus bisa menjadi solusi di tengah-tengah masyarakat dan harus memiliki manfaat di tengah-tengah masyarakat dalam rangka mensejahterakan masyarakat," jelasnya.

Pangdam juga berharap nanti seluruh jajaran, seluruh Korem, dengan diawali kegiatan Baksos ini,

akan terus berkreaitivitas, berinovasi mencari celah-celah apa yang bisa dikerjakan dalam rangka peran kita ditengah-tengah masyarakat sehingga TNI AD ini memang betul-betul ada di hati masyarakat, khususnya Kodam II/Sriwijaya.

"Terima kasih kepada INTI yang sekarang sudah mulai aktif di wilayah Sumatera Selatan, saya ucapkan terima kasih Kakesdam, Karumkit, ibu-ibu Perisit yang sudah menyiapkan fasilitas ini, mudah-mudahan apa yang sudah kita kerjakan ini bisa menjadi ladang pahala, ladang amal bakti kita untuk bangsa dan negara," ucap Mayjen TNI Hilman Hadi.

Sebelum memberikan sambutan dalam acara ramah tamah, Pangdam II/Sriwijaya beserta rombongan meninjau lokasi screening, pelaksanaan operasi katarak di ruang bedah dan melaksanakan dialog langsung dengan pasien katarak di Rumah Sakit AK. Gani.

Turut hadir dalam kegiatan sosial tersebut, Kasdam II/Swi, Irdam II/Swi, Kapok Sahli Pangdam II/Swi, Danrem 044/Gapo, Asrendam II/Swi, Para Asisten Kasdam II/Swi, Kapendam II/Swi, Kakesdam II/Swi, Karumkit TK. II AK. Ganj, Ketua Perhimpunan INTI Sumsel, Ketua Perisit beserta para pengurus Perisit CCK PD II/Sriwijaya. ● idn/din

Antam Perkenalkan Emas Batangan Imlek Tiga Dimensi Pertama di Indonesia

JAKARTA (IM) - PT Aneka Tambang Tbk (Antam), melalui UBPP (Unit Bisnis Pengolahan dan Pemurnian) Logam Mulia memperkenalkan emas batangan tematik seri Imlek tahun 2023 Masehi/2574 Kongzili dengan desain tiga dimensi (3D) pertama di Indonesia.

Shio Kelinci dengan elemen air menjadi identitas penting perayaan Imlek 2023 yang ditetapkan pada 22 Januari 2023.

"Emas batangan Imlek shio Kelinci Antam akan menjadi pionir produk emas tiga dimensi di Indonesia. Berbeda dengan desain sebelumnya yang memiliki permukaan datar (dua dimensi), emas Imlek 2023 Antam memiliki kontur relief permukaan bentuk elemen kelinci," kata General Manager Logam Mulia Antam Purwanto, di acara peluncuran emas batangan tematik seri Imlek tahun 2023 Masehi/2574



Direktur Operasi dan Produksi Antam I Dewa Wirantaya (tengah), GM Logam Mulia Antam Purwanto (kedua dari kanan) dan jajaran manajemen lainnya berfoto bersama

Kongzili, di Jakarta, Kamis (5/1).

"Emas yang dimaknai sebagai simbol kemakmuran, kebahagiaan, kesejahteraan dan kekayaan akan semakin memeriahkan suasana Imlek bagi masyarakat Indo-

nesia yang merayakannya," tambahnya.

Pada kesempatan yang sama, Direktur Operasi dan Produksi Antam I Dewa Wirantaya mengatakan sebagai market leader, perusahaan terus berupaya menghadir-

kan diferensiasi produk agar memenuhi ekspektasi pelanggan.

"Sebagai collectible items, emas Imlek Kelinci Air akan menjadi produk yang bernilai dalam jangka panjang dan tak lekang oleh waktu," ujarnya.



Emas batangan seri Imlek tahun 2023 Masehi/2574 Kongzili dengan desain 3D pertama di Indonesia.

Ada pun produk emas batangan tematik Imlek 2023 tiga dimensi dibuat menggunakan teknologi modern, dilengkapi dengan fitur keamanan dan estetik yang menjadi keunggulan produk, di antaranya microtext, QR code

dan rainbow effect pada permukaan produk.

Microtext merupakan kode khusus berukuran sangat kecil pada permukaan emas yang di produksi dengan tingkat akurasi yang tinggi sehingga sulit untuk

dipalsukan.

Rainbow effect akan memberikan efek warna khusus pada permukaan emas Batangan, sedangkan fitur QR code akan mempermudah pelanggan memperoleh informasi tentang produk-produk Logam Mulia lainnya.

Emas tematik seri Imlek 2023 akan diproduksi dengan 2 kategori, yakni emas batangan dengan berat 8 gram dan emas Gift Series dengan berat 0,5 dan 1 gram.

Emas Imlek Antam diproduksi secara terbatas sebanyak masing-masing 2.000 keping untuk emas batangan Imlek 8 gram.

Gift Series 0,5 gram dan Gift Series 1 gram, masing-masing 2.500 keping.

Sejalan dengan produksi yang terbatas, sebagai collectible items, emas Imlek shio Kelinci Air tiga dimensi ini diyakini akan semakin bernilai di masa yang akan datang. ● kris

Tim Senam Pagi Kebon Torong Jakarta Gelar Lepas Sambut Tahun 2022 - 2023



Seluruh anggota Tim Senam Pagi Kebon Torong berfoto bersama.

JAKARTA (IM) - Kelompok Tai Chi Kebon Torong bersama dengan Kelompok Qigong, Kelompok Xianggong dan Kelompok Tari Kebon Torong, Sabtu

(31/12) lalu menyelenggarakan pesta lepas sambut tahun 2022 - 2023, di lapangan olahraga, Jakarta.

Ada pun panitia penyelenggara terdiri dari tiga

anggota Grup Tai Chi yaitu Zheng Hui Qi, Liang Yue Qing dan Pan Xian Chang.

Acara diawali dengan doa bersama yang dipimpin oleh Pan Xian Chang dan diikuti

oleh seluruh anggota Tim Senam Pagi Kebon Torong.

Kemudian sebanyak 80 anggota tim Senam Pagi Kebon Torong dipimpin pelatih Liu Yu Xiu melakukan senam

Tai Chi 24 Sederhana dan senam 32 Tai Chi Quan.

Acara selanjutnya, anggota Kelompok Tari Kebon Torong memimpin anggota Senam Pagi Kebon Torong

untuk menari di lapangan. Empat tarian ditampilkan dalam acara tersebut.

Kemudian pemandu acara Pan Xian Chang memandu acara games. Anggota Tim senam

pagi berbaris menjadi enam baris dan bermain tebak kata.

Semua yang ikut serta dalam games ini memperoleh hadiah baik mereka yang menang maupun yang kalah. ● idn/din



Seluruh anggota Tim Senam Pagi Kebon Torong melakukan senam taiji quan.



Suasana permainan tebak kata yang memeriahkan acara.



Seluruh anggota Tim Senam Pagi Kebon Torong tampil menari.



Konjen Tiongkok di Denpasar Selenggarakan Forum Sharing "Warm Spring"



Konjen Zhu Xinglong.

DENPASAR (IM) - Konsulat Jenderal Tiongkok di Denpasar Rabu (4/1) lalu mengundang tokoh dan pimpinan dari dunia pendidikan, perhotelan, media dan lainnya untuk mengikuti Forum Sharing "Warm Spring".

Diskusi tersebut dipandu oleh Konsul Jenderal Tiongkok di Denpasar Zhu Xinglong.

Konjen Zhu Xinglong mengucapkan terima kasih seiring dengan stabilnya pengendalian pandemi di Indonesia, sehingga untuk pertama kalinya dia berkesempatan untuk melakukan forum sharing dan menyampaikan pandangan mengenai 4 topik besar yaitu Kongres Nasional Ke-20 Partai Komunis Tiongkok, Hubungan Indonesia-

Tiongkok, pengembangan pendidikan serta Tiongkok perantaraan dengan perwakilan berbagai lapisan masyarakat.

Konjen Zhu berbicara tentang beberapa gagasan penting yang dikemukakan oleh Presiden Xi Jinping pada Kongres Nasional ke-20 Partai Komunis Tiongkok, khususnya "modernisasi ala Tiongkok", bukan hanya modernisasi untuk kemakmuran bersama seluruh rakyat dan modernisasi yang mengkoordinasikan peradaban material dan peradaban spiritual, melainkan juga modernisasi keoksisistensi harmonis antara manusia dan alam yang dijelaskan oleh teori "Dua Gunung" dan modernisasi Tiongkok selalu menajurkan jalan perdamaian dan pembangunan dunia.

Kedua, dalam menganalisis hubungan Indonesia-Tiongkok saat ini, Konjen Zhu Xinglong secara singkat mengutip contoh Presiden Joko Widodo yang menyebut Presiden Xi Jinping sebagai "abang".

Hal ini cukup membuktikan bahwa hubungan antara Indonesia dan Tiongkok san-



Konjen Zhu Xinglong dan staf berfoto bersama.

gat dekat. Lagi pula dia sendiri melakukan pertemuan sebanyak 5 kali dengan Gubernur Bali I Wayan Koster selama tahun 2022.

Kedua belah pihak berharap tingkat volume kunjungan kembali ke level 2019 pada paruh kedua tahun ini. Yakni hampir satu pesawat penuh dengan turis Tiongkok per jam setiap harinya dan terus menjadi negara dengan

jumlah wisatawan terbanyak yang berkunjung ke Bali.

Dalam hal pendidikan, Konjen Tiongkok di Denpasar juga akan terus menyelenggarakan "Beasiswa Konsul Jenderal" dan memberikan dukungan dana pendidikan untuk kabupaten miskin seperti Bali bagian barat.

The Tsinghua Southeast Asia Center yang berlokasi di Pulau Kura Kura Bali saat ini

telah menjadi The Tsinghua Center ketiga di luar negeri setelah Milan (Italia) dan California (AS).

Dan akan terus mendorong perkembangan budaya dan pendidikan Tiongkok di luar negeri.

Terakhir, Konjen Zhu Xinglong menekankan karena ada sekitar 100.000 warga Tionghoa dan Tionghoa perantaraan yang tinggal di Bali atau 2,5% dari

total populasi penduduk Bali, oleh sebab itu perlu dilakukan kegiatan konsuler dengan baik sekaligus menjalin hubungan baik dengan warga Tionghoa dan Tionghoa perantaraan.

Disamping itu juga harus memperhatikan kebutuhan hidup rakyat Provinsi NTT dan NTB. Misalnya, telah menyumbangkan sekitar 200 ribu RMB di NTT untuk pompa air yang dapat menyediakan 150 liter air perhari guna membantu hampir 60 orang memenuhi kebutuhan kekurangan air harian mereka.

Setelah itu, perwakilan dari semua lapisan masyarakat berbagi pandangan mereka dari perspektif yang berbeda.

Direktur Confucius Institute Universitas Udayana Tao Siangguang mengatakan dalam beberapa tahun terakhir, dia sangat merasakan kekuatan negara Tiongkok yang membuat para guru yang bertugas di luar negeri lebih percaya diri dalam pengembangan kegiatan pendidikan.

Selain itu juga diharapkan untuk menggunakan platform

husus Confucius Institute untuk lebih mengembangkan pendidikan pariwisata di Bali di masa mendatang.

Perwakilan dari industri perhotelan Zhang Can juga menganalisis tingkat pemesanan hotel baru-baru ini.

Perjalanan wisatawan Tiongkok pada perayaan Imlek tahun ini menunjukkan tren peningkatan yang jelas. Namun masih didominasi oleh wisatawan perorangan.

Pada kuartal pertama ini diharapkan akan menarik lebih banyak pertemuan bisnis kelas atas dan berskala besar.

Ye Lu dari Guoji Ribao juga menyebutkan berwisata ke Pulau Bali tidak hanya membutuhkan model yang berbeda di masa depan untuk memperluas dan mempromosikan "highlight" tokoh yang belum dikenal.

Provinsi NTT dan NTB yang bertetangga juga memiliki potensi besar untuk pengembangan pariwisata. Seperti komodo terbesar di dunia, energi matahari, makanan laut yang melimpah, tempat menyelam kelas dunia dan lainnya. • **idn/din**



Tao Siangguang (paling kiri) menyampaikan pandangannya dalam forum sharing.



Zhang Can menyampaikan pidato dalam forum sharing.



Suasana Forum Sharing yang diselenggarakan Konjen Tiongkok di Denpasar.

Konjen Zhang Min Beraudiensi dengan Pemimpin Umum Xun Bao Daily Lin Rongsheng

MEDAN (IM) - Konsul Jenderal Tiongkok di Medan Zhang Min dan istri Liu Yuqing, Sabtu (24/12) lalu beraudiensi dengan Pemimpin Umum Xun Bao Daily Lin Rongsheng dan istri.

Wakonjen Xu Chunjuan, Atase Konsuler Guo Jingfei, Pemimpin Redaksi Xun Bao Daily Liao Chunliu dan tokoh lainnya mendampingi dalam pertemuan tersebut.

Konjen Zhang Min mengapresiasi visi misi pendirian surat kabar Xun Bao yaitu menyebarkan informasi terkini dan terbaru dalam bahasa Mandarin dan berperan aktif untuk mewariskan dan mengembangkan budaya Tionghoa".

Dia juga sepenuhnya menegaskan peran platform



Konjen Zhang Min dan Pemimpin Umum Xunbao Daily Lin Rongsheng.



Konjen Tiongkok di Medan Zhang Min dan istri Liu Yuqing berfoto bersama Pemimpin Umum Xun Bao Daily Lin Rongsheng dan istri, Wakonjen Xu Chunjuan, Atase Konsuler Guo Jingfei, Pemimpin Redaksi Xun Bao Daily Liao Chunliu dan tokoh lainnya.

dan jembatan penghubung demi mendorong perkembangan usaha pendidikan bahasa Tionghoa Indonesia serta meningkatkan sikap saling

memahami antara masyarakat kedua negara.

Konjen Zhang Min menekankan, beberapa waktu lalu Kongres Nasional Partai

Komunis Tiongkok ke-20 berhasil diselenggarakan.

Berbagai keputusan yang dibuat dalam kongres tersebut akan memberikan sunti-

kan yang lebih kuat ke dalam kerja sama internasional, dan akan menghadirkan peluang baru bagi perkembangan hubungan Tiongkok

-Indonesia.

Selain itu juga akan menyediakan lebih banyak bahan berita untuk media berbahasa Mandarin.

Diharapkan "Xun Bao Daily" dapat mengambil kesempatan ini untuk menceritakan lebih banyak kisah yang mengaitkan antara mimpi Tiongkok dan mimpi Indonesia. Serta kisah pembangunan bersama "Belt and Road" serta komunitas masa depan bersama Tiongkok-Indonesia.

Pemimpin Umum Xunbao Daily Lin Rongsheng mengatakan bahwa "Koran" akan terus mengimplementasikan visi dan misi pendirian surat kabar, melaporkan lebih banyak cerita indah tentang kerja sama saling menguntungkan antara Tiongkok dan Indonesia serta demi memberikan kontribusi baru untuk meningkatkan keterikatan antara rakyat Tiongkok dan Indonesia. • **idn/din**

Rencana Dirikan Museum, Unair Gelar Pameran Arsip Covid-19



Prof Dr Ni Nyoman Tri Puspaningsih (kedua kiri) dan Dr Koko Srimulyo (kedua kanan) bersama sejumlah undangan saat meresmikan Pameran Arsip Covid-19.



Seluruh tamu undangan berfoto bersama.

SURABAYA (IM) - Unair (Universitas Airlangga), Surabaya, menggelar Pameran Arsip Pandemi Covid-19 di gedung Merah Putih Alun-Alun Surabaya.

Pameran ini menyajikan berbagai macam arsip dokumen, foto, dan video, yang menggambarkan upaya Unair menghadapi pandemi Covid-19. Termasuk sarana prasarana dan inovasi yang dilakukan UNAIR selama pandemi.

Menurut Sekretaris Unair Dr Koko Srimulyo, salah satu tujuan kegiatan ini untuk menyimpan dokumentasi penanganan Covid-19 di Indonesia.

"Sehingga, generasi yang akan datang, dapat mempelajari dan menanganinya wabah serupa dengan lebih matang. Semoga kegiatan ini bisa memberikan edukasi pada masyarakat,



Prof Dr Ni Nyoman Tri Puspaningsih dan Dr Koko Srimulyo bersama sejumlah tamu undangan meninjau ruang pameran.



Seorang pengunjung mengamati robot Isyana, salah satu inovasi penanganan Covid-19 dari Unair.

kat, khususnya para pelajar mulai di tingkat SD, SMP, SMA, SMK, hingga mahasiswa," imbuhnya, Selasa (3/1).

Dia mengungkapkan, Unair berencana mendirikan Museum

Covid-19 di Indonesia, yang berfungsi untuk mengumpulkan, serta menyimpan dokumentasi penanganan Covid-19 di Indonesia yang lebih baik.

"Harapan kami, pemerin-

tah yang mendirikan museum ini. Karena itu, pameran arsip Covid-19 ini, bisa dianggap sebagai embrio pendirian museum Covid-19 dari UNAIR.

Karena di Indonesia belum ada

museum tentang Covid. Jadi ide pendirian museum tentang Covid ini, baru pertama kali di Indonesia," ungkapnya.

"Pameran ini sekaligus sebagai pengingat dan apresiasi,

atas berbagai inovasi dan sumbangsih para akademisi UNAIR dan berbagai perguruan tinggi Jawa Timur, yang terlibat dalam penanganan pandemi Covid-19," tambahnya. • **anto tze**

Sementara itu, Wakil Rektor Unair Prof Dr Ni Nyoman Tri Puspaningsih MSi menyampaikan, bahwa kegiatan ini menampilkan tiga jenis arsip. Yakni, arsip penanganan Covid-19 garda depan, arsip penanganan orang terinfeksi, serta arsip penanganan korban meninggal akibat Covid-19.

"Apa yang ditampilkan pada pameran ini, lengkap semua pengarsipan kegiatan, mulai awal sampai akhir. Dari awal penanganan, proses pengobatan pasien, hingga ada yang sembuh, maupun yang tidak bisa diselamatkan. Berbagai inovasi produk dan karya penelitian Unair bersama mitra, termasuk obat kombinasi dan vaksin Inavac. Berbagai penghargaan-penghargaan, dokumen foto, maupun video," pungkasnya. • **anto tze**